

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan-pembahasan yang telah dijelaskan, peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

Pada proses pembelajaran untuk Pengenalan kosakata bahasa Arab melalui media gambar anggota tubuh di RA Darul Anwar Kota Serang, awalnya anak belum mengenal dalam kosakata bahasa arab melalui media gambar anggota tubuh dan tidak bersemangat dalam proses pembelajaran kosakata bahasa Arab yang diberikan oleh guru. Namun setelah diberikan tindakan melalui media gambar anak mulai berkembang dalam mengenal kosakata bahasa Arab untuk mengenal anggota tubuh.

Penerapan media gambar dalam kosakata bahasa Arab untuk mengenal anggota tubuh terdapat 5 kegiatan untuk meningkatkan kosakata bahasa Arab diantaranya: Menirukan kalimat sederhana dan mengulang kalimat,

yang telah didengar, Mengelompokkan macam-macam gambar yang mempunyai bunyi sama, menghubungkan dan menyebutkan tulisan sederhana dengan symbol yang melambangkannya, menyebutkan berbagai bunyi, memasang benda sesuai dengan pasangan dan jenisnya, persamaan, bentuk. Proses pembelajaran untuk pengenalan kosakata bahasa Arab melalui media gambar anggota tubuh pada anak usia 5-6 tahun di RA Darul Anwar Kota Serang. Hal ini berdasarkan dari pra siklus didapat oleh anak dengan persentase 38,66% dan dalam taraf belum berkembang. Kemudian setelah diberikan tindakan pada siklus I mengalami peningkatan sebesar 62,66% dan berada taraf mulai berkembang. Peningkatan kosakata bahasa Arab untuk mengenal anggota tubuh mengalami peningkatan kembali setelah diberikan tindakan pada siklus II dengan persentase peningkatan kosakata bahasa Arab untuk mengenal anggota tubuh anak sebesar 87,99% Dari data tersebut dapat dikatakan bahwa persentase pengenalan kosakata bahasa Arab

melalui media gambar anggota tubuh dari pra siklus sampai dengan akhir siklus II mengalami peningkatan.

Berdasarkan data tersebut maka dapat disimpulkan bahwa pengenalan kosakata bahasa Arab melalui media gambar anggota tubuh pada anak 5-6 tahun melalui media gambar di RA Darul Anwar Kota Serang, dan hasil dari proses pembelajaran meningkat sangat baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, peneliti memberikan saran berikut ini:

1. Bagi orangtua

Disarankan bagi orangtua dapat menggunakan media gambar dan media lainnya dalam meningkatkan kosakata bahasa Arab untuk mengenal anggota tubuh sejak dini agar anak dapat bereksplorasi, menambah pengalaman, dan wawasan baru untuk meningkatkan kemampuan mengenal kosakata bahasa Arab untuk mengenal anggota tubuh.

2. Bagi Guru TK

Disarankan bagi guru agar dapat menggunakan media gambar dalam proses kegiatan belajar mengajar untuk meningkatkan kosakata bahasa Arab untuk mengenal anggota tubuh

3. Bagi kepala sekolah

Kepala sekolah perlu memfasilitasi media pembelajaran seperti media gambar untuk mempermudah anak kelompok B dalam. Menenal kosakata bahasa Arab melalui media gambar anggota tubuh

4. Bagi peneliti lain

Bagi peneliti lain agar dapat meneliti dengan media gambar dengan bentuk dan ukuran yang lebih bervariasi dalam mengenal kosakata bahasa Arab melalui media gambar anggota tubuh agar mudah dipahami.